
 page re d'information Paul Molac  I  juillet 2015 

 
Page 1  -  LETTRE D'INFORMATION DE PAUL MOLAC – Février 2025 

 

 Email 

 paul.molac@assemblee-nationale.fr 

Téléphone 

02 97 70 61 72 
01 40 63 75 77 

Web 

www.paulmolac.bzh 

Votre député au quotidien 
Ho kannad war ar pemdez 
Vot deputë o tous les jous 

 

                                                                                                

 

 

 

 

 

PAUL 
MOLAC 
PERMANENCE 
26 Place de l’Hôtel de Ville 

56800 PLOËRMEL 

 
ASSEMBLÉE NATIONALE 

126 rue de l'Université 

75355 PARIS Cedex 07 SP 

Février 2025     LE T T RE  

D’INFORMATION  
 
 

« Un autre chemin possible » 
              

En ce début d’année 2025, nous vivons une 
période quelque peu incertaine et troublée, 
au niveau national comme international. 
Toutefois, je souhaiterais relativiser ce 
phénomène et conserver, s’il en faut, un 
soupçon d’optimisme en l’avenir.  
Ce n'est pas la première fois dans l’histoire 
du pays que nous vivons des tensions 
politiques. L’Assemblée est et doit rester un 
lieu de confrontations des idées. Disant 
cela, il va de soi que je ne cautionne pas les 
propos déplacés de certains de mes 
collègues. Ces écarts de conduite font trop 
souvent l’actualité et ne reflètent pas 
toujours le travail parlementaire que nous 
pouvons réaliser. 
La Vème République avait pour habitude de 
donner tous les pouvoirs, ou presque, au 
Président de la République lorsqu’il dispo-
sait d’une majorité claire à l'Assemblée.[…] 
Faute de majorité, l’Exécutif est désormais 
contraint de repenser son rapport à la 
représentation nationale. Il doit désormais 
engager un dialogue avec l’ensemble des 
groupes parlementaires, en définissant un 
programme ouvert  aux  compromis  et  en  
rassemblant suffisamment de députés  
derrière lui pour 

derrière lui pour voter un budget sans 
s’exposer à la censure, synonyme de blo-
cage des institutions. Si l’envie ne man-
quait pas de sanctionner le Gouvernement 
Barnier, je ne voyais aucune majorité al-
ternative se dégager mais une menace 
d’instabilité que beaucoup de nos conci-
toyens redoutaient également. Ils m’en 
avaient d’ailleurs fait part.  
Néanmoins, on ne peut pas dire que la 
nomination du Gouvernement Bayrou soit 
considérée comme consensuelle. Confir-
mant son déni du résultat des urnes, le 
Président a fait le choix de la continuité au 
risque d’aggraver l’illisibilité du moment. 
La menace de censure pointe à nouveau… 
Espérons que le nouveau Gouvernement 
saura rassembler et discuter au-delà du 
« socle commun ». Comme en ce moment 
avec le Parti socialiste, le Gouvernement 
doit envisager chaque opposition 
compréhensive. La négociation est 
indispensable à toute démocratie. […] 
Un autre chemin est possible. Il passera 
nécessairement autour d’un programme 
de gouvernance, négocié point par point, 
ouvert à la discussion et aux oppositions. 
C'est ce que nous essayons d'initier avec 
les députés du groupe LIOT. Tout lire. 
 
 

http://paulmolac.bzh/
https://paulmolac.bzh/newsletter-de-fevrier-2025-leditorial/
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Formation des professeurs en 
langue régionale : quelles pers-
pectives ? 
 

 

J’ai interrogé le Ministre délégué char-
gé de la réussite scolaire sur l’offre de 
formation des enseignants en langue 
bretonne. Il demeure nécessaire de 
former massivement chaque année de 
nouveaux enseignants brittophones. 
Un parcours préparatoire au professo-
rat des écoles en langue bretonne s’est 
constitué à Brest. Une expérience en-
courageante, qui nécessite d’être re-
nouvelée sur le territoire breton. Une 
formation similaire pourrait-elle voir le 
jour à Rennes ? En savoir plus 
 
 
souvent les plus délaissés dans ce 
combat.  
 
En savoir plus. 

 

Titre de séjour pour étranger 
malade : les dangers de 
l’instrumentalisation 
 
 

 

 

En commission des lois, nous avons 
examiné plusieurs textes issus du 
groupe Droite Républicaine (DR), dans 
le cadre de leur niche parlementaire 
annuelle. Au nom de mon groupe, j’ai 
affirmé mon opposition à la proposition 
d’abrogation du titre de séjour pour 
étranger malade. Un droit accordé par 
les préfectures, sur avis médical, à un 
demandeur déjà présent sur le territoire 
français et dont la maladie particuliè-
rement grave ne peut être traitée dans 
le pays d’origine. Voir la vidéo. 
 

Accord UE-Mercosur : « Les 
producteurs doivent recevoir 
le juste prix de leur travail » 
 

 

Concernant l’accord de libre-échange 
entre l’Union européenne et le Mer-
cosur, aucune ambiguïté : à l’image 
de mon groupe, j’y suis absolument 
défavorable. À l’heure où la souverai-
neté alimentaire devient fondamen-
tale, il est inimaginable de mettre 
davantage encore nos agriculteurs en 
difficulté, comme il est impensable 
de porter atteinte à la qualité de 
notre alimentation et au respect de 
l’environnement. 
Voir la video. 

Dysfonctionnements au sein de 
la CARSAT : la formation des 
personnels en question 
 
 

* 

 

 

Alors que la réforme des retraites fait 
l’objet de nouvelles discussions avec 
les partenaires sociaux, de nombreux 
retraités rencontrent actuellement des 
difficultés dans le versement de leurs 
pensions. Souvent alerté sur ma cir-
conscription sur les dysfonctionne-
ments au sein de la CARSAT, orga-
nisme chargé de s'occuper du régime 
général des retraites, j’ai souhaité in-
terroger la Ministre du Travail et de 
l’Emploi à ce sujet. En savoir plus. 
 

  

 

 

À l'Assemblée nationale 
Autres actualités 

Adoption définitive de la propo-
sition de loi « Airbnb » : une 
avancée bonne à prendre pour le 
logement  

Deux ans que nous attendions ce 
moment. Nous avons définitivement 
adopté la proposition de loi visant à 
remédier aux déséquilibres du mar-
ché locatif, plus communément ap-
pelée « PPL Airbnb ». Bravo aux au-
teurs Iñaki Echaniz et Annaïg Le 
Meur pour leur ténacité. Nous avons 
tous convergé pour aboutir à un texte 
de consensus dans un cadre transpar-
tisan. Il s’agit d’une avancée bonne à 
prendre, mais nous devons continuer 
nos efforts pour une politique du 
logement plus juste, équitable et 
vertueuse au bénéfice des habitants 
et travailleurs du territoire.  

Lire la suite.   

 

Groupe d’études Langues et Cul-
tures Régionales : une co-
présidence avec le député 
basque Peio Dufau 

Avec Peio Dufau, nous assurerons la 
co-présidence du groupe d’études 
langues et cultures régionales. À 
l’Assemblée nationale, un groupe 
d’études permet de manière trans-
partisane de mener des travaux et 
réflexions sur des thématiques parti-
culières même s’il ne dispose pas de 
moyens spécifiques. Révision consti-
tutionnelle, application de la législa-
tion… Les sujets ne manquent pas. 
En savoir plus.  

 

 

 

Interpellations diverses 
 

J’ai interpellé le Gouvernement sur :  
- L’accès aux sanitaires pour les per-
sonnes atteintes de maladies digestives 
(maladie de Crohn) 
- L’impact des confinements des vo-
lailles pour les élevages « plein air » 
- La lutte contre les mortalités anor-
males affectant les cheptels mytilicoles 
bretons 
- L’interdiction du feu rouge clignotant 
pour les cyclistes 

 

https://paulmolac.bzh/formation-des-professeurs-en-langue-regionale-quelles-perspectives/
https://paulmolac.bzh/formation-des-professeurs-en-langue-regionale-quelles-perspectives/
https://paulmolac.bzh/violences-conjugales-paul-molac-accueille-favorablement-les-initiatives-concernant-les-ordonnances-de-protection/
https://paulmolac.bzh/titre-de-sejour-pour-etranger-malade-halte-a-linstrumentalisation/
https://paulmolac.bzh/titre-de-sejour-pour-etranger-malade-halte-a-linstrumentalisation/
https://paulmolac.bzh/accord-ue-mercosur-les-producteurs-doivent-recevoir-le-juste-prix-de-leur-travail/
https://paulmolac.bzh/accord-ue-mercosur-les-producteurs-doivent-recevoir-le-juste-prix-de-leur-travail/
https://paulmolac.bzh/qag-dysfonctionnements-au-sein-de-la-carsat-la-formation-des-personnels-en-question/
https://paulmolac.bzh/qag-dysfonctionnements-au-sein-de-la-carsat-la-formation-des-personnels-en-question/
https://paulmolac.bzh/qag-dysfonctionnements-au-sein-de-la-carsat-la-formation-des-personnels-en-question/
https://paulmolac.bzh/adoption-de-la-ppl-airbnb/
https://paulmolac.bzh/groupe-detudes-langues-et-cultures-regionales-une-co-presidence-avec-le-depute-basque-peio-dufau/
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2891
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2891
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2466
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2415
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2415
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE3245
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Les actus de la       
Circonscription 

 

Au départ, il y avait 128 casernes de toute la France à 
candidater… et, c’est finalement celle de Ploërmel qui a 
gagné ! Après des semaines de compétition sur les ré-
seaux sociaux, le calendrier des pompiers de Ploërmel, 
réalisé en collaboration avec les commerçants du 
centre-ville et le photographe JF Guillon, a été désigné 
comme « le plus beau de France ». Cette victoire fait la 
fierté des sapeurs-pompiers ploërmelais, mais aussi de 
toute une communauté qui, en pays de Ploërmel, n’a 
pas hésité à les soutenir ces dernières semaines. Lire ici. 

ments de cours d’eau ont fortement impacté le territoire, plaçant de nom-
breuses habitations sous l’eau et contraignant ses propriétaires à l’évacuation. 
[…] En pays de Redon et de Basse-Vilaine, l'heure est à la décrue progressive ; 
mais il va y avoir du travail encore durant de nombreux jours pour désencombrer 
et nettoyer les habitations, écoles et entreprises situées dans les périmètres les 
plus inondés. Lire l’intégralité de l’article. 

Le Morbihan et l’Ille-et-
Vilaine ont connu un 
épisode de précipita-
tions exceptionnel, 
dont ont découlé des 
crues historiques. Plu-
sieurs débordements 
de cours d’eau ont été 
observés sur le terri-
toire, notamment sur 
les secteurs de l’Oust, 
plaçant de nombreuses 
habitations sous l’eau 
et contraignant ses 
propriétaires à 
l’évacuation. 
Dans ce contexte parti-
culier, les services de 
l’Etat et de la sécurité 
civile sont pleinement 
mobilisés, au premier 
rang desquels les sa-
peurs-pompiers, enga-
gés dans diverses in-
terventions permettant 
la mise en sécurité des 
personnes.plus d’une 
heure de route. 

 

Chaque année, il est proposé aux écoles de la circonscription de parti-
ciper à l’opération « Parlement des enfants ». Après avoir candidaté et 
avoir retenu l’attention de l’Inspecteur académique du Morbihan, 
c’est la classe de CM2 de l’école du Ruisseau-Blanc à Férel et la classe 
de 6ème1 du collège Saint-Joseph de Lasalle à Questembert qui ont été 
choisie pour représenter la circonscription à ce grand concours. Ob-
jectif : rédiger une proposition de loi sur le thème de « la protection 
des océans ». En savoir plus sur l’opération. 

euros à 9 bénéficiaires. En savoir plus. 
Plus beau calendrier de France : les pompiers de Ploërmel décrochent le Graal 

• Deux classes retenues pour participer à l’opération “Parlement des enfants” 

• Projet “Envezh”. Réduire l’usage des produits phytosanitaires 

 J’ai été convié, par Frédéric Gaudin, directeur du Groupe breton Solutions, à 
visiter le site GN Solutions situé sur le parc d’activités de La Rochette à 
Josselin (ex-Paul Duclos), puis celui implanté sur la zone de Vachegare de 
Radenac entièrement dédié au stockage de la pomme de terre. L’opportunité 
pour ce dirigeant de me présenter le projet ENVEZH, visant à réduire « de 
manière massive » l’usage des produits phytosanitaires de synthèse en agri-
culture et un déploiement accéléré de l’agroécologie. La particularité du projet 
est qu’il réunit un total de 25 partenaires publics et privés. Lire l’article. 

Les pompiers de Ploërmel ont décroché le titre de plus beau calendrier de France. 

• Inondations : vigilance rouge et débordements historiques 

 

https://paulmolac.bzh/ploermel-les-sapeurs-pompiers-remportent-le-concours-du-meilleur-calendrier-des-pompiers/
https://paulmolac.bzh/inondations-lheure-est-a-la-decrue-progressive/
https://paulmolac.bzh/ferel-la-classe-de-cm2-choisie-pour-participer-au-concours-du-parlement-des-enfants/
https://paulmolac.bzh/questembert-les-6eme-1-du-college-saint-joseph-de-lasalle-participe-au-parlement-des-enfants/
https://paulmolac.bzh/questembert-les-6eme-1-du-college-saint-joseph-de-lasalle-participe-au-parlement-des-enfants/
https://www.parlementdesenfants.fr/
https://paulmolac.bzh/ploermel-communaute-un-pass-commerce-pour-aider-a-la-creation-et-a-la-modernisation/
https://paulmolac.bzh/josselin-gn-solutions-sengage-dans-le-projet-envezh/
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le témoignage sur son déjà très beau 
parcours, Julie nous fait découvrir 
une autre voie de l’excellence : celle 
de l’artisanat. 
 

Faire des études, oui, mais avec 
du savoir-faire manuel ! 
 

Originaire de Camoël, Julie Desbois, 
bientôt 20 ans, baigne dans l’univers des 
Compagnons et de l’artisanat depuis 
toute petite. Son père est Compagnon 
du Devoir en menuiserie et son grand 
frère a pris la même direction. Julie, elle, 
aimait la mode, s’intéressait à toutes les 
voies professionnelles, mais surtout, 
était curieuse. Collégienne, elle a partici-
til en main à Férel […]. « L’initiation aux 
métiers de la couture est ce qui m’a permis 
de me décider à m’orienter vers un bac pro 
Métiers de la mode et du vêtement », 
témoigne-t-elle. Son bac en poche, elle a 
considéré les possibilités de prolonger 
ses études, mais là, rien ne la convainc. « 
J’aurais pu faire un BTS, mais cela me 
dirigeait vers l’industrie, et je n’avais pas 
envie de ça. Je voulais travailler de mes 
mains, pas passer mes journées sur un 
ordinateur ou être en usine. J’ai cherché 
des alternatives.  La rencontre avec une 
maroquinière, lors d’un repas organisé par 
les Compagnons, a été une révélation. J’ai 
su que c’était la voie que je voulais suivre. 
C’est donc sans doute un hasard qui m’a 
fait suivre cette voie… quoi que…peut-être 
pas…Il faut dire que j’adore les sacs à 
main. » 
 

de les concrétiser. Son bac obtenu, il lui 
fallait, pour commencer l’aventure du 
compagnonnage, trouver une entreprise 
qui l’accueillerait pendant deux années, 

la formerait, lui permettrait de dévelop-
per ses compétences tout en continuant à 
suivre des cours. Julie a tout tenté. « Pour 
trouver ma première entreprise 
d’apprentissage, j’ai dû appeler une bonne 
centaine d’entreprises dans toute la France! 
Trouver cette première embauche a été le 
plus compliqué jusqu’à présent, car beau-
coup d’entreprises ne prennent pas 
d’apprentis. » 
 

Une formation dans une ganterie 
haut de gamme 
 

 Elle a trouvé son bonheur à Millau, chez 
Causse Gantier, une ganterie haut de 
gamme, grâce à une pointe de hasard et à 
une audace bienvenue […] 
C’est dans le cadre de sa formation qu’elle 
a préparé le concours du Meilleur Appren-
ti de France en maroquinerie, pour lequel 
elle a remporté un premier prix. « J’ai 
travaillé pendant trois mois sur ce projet, 
tous les soirs, en rentrant chez moi. Le sujet 
était précis : un porte-document pour un 
montant d’environ 450 €. Le cahier des 
charges l’était tout autant : schémas expli-
catifs, choix restreint des matières et des 
coloris. Il s’agit bien plus d’une épreuve 
technique que d’une épreuve créative. Ce 
qui est évalué, c’est notre niveau en termes 
de capacité de fabrication d’un produit. » 
Son premier prix fait la fierté de sa famille 
et de l’entreprise aveyronnaise qui lui a 
donné sa chance. 
 

Un tour de France et une aventure 
humaine formidable 
 

Julie a pris la route, en ce début sep-
tembre, pour une aventure humaine et 
professionnelle à nulle autre pareille. Elle 
est en ce moment à Le Blanc, à côté de 
Poitiers, pour un an. La suite de son par-
cours, elle ne la connaît pas. « C’est selon 
bérera. Je serai envoyée pour un an dans 

une autre entreprise prenant des Compa-
gnons du Devoir. » Les compagnons ont 
des partenariats avec des dans toute la 
France, et des maisons de Compagnons 
pour un hébergement collectif. « C’est une 
expérience très intense, car on rencontre 
beaucoup de personnes différentes, dans 
tous les corps de métiers. […] » 
 

Objectif : la création d’une entre-
prise de maroquinerie 
 

À la fin de ses 5 à 7 années de tour de 
France, Julie réalisera un chef-d’œuvre. 
Cette pièce, composée selon son inspiration 
ou en réponse à une commande d’une mai-
son de Compagnons, sera son épreuve fi-
nale. Elle aura aussi la tâche de transmettre 
des savoir-faire aux plus jeunes. Ensuite, elle 
aura toutes les armes en main pour at-
teindre ses objectifs professionnels, à savoir 
la création de son entreprise de maroquine-
rie.                   
                       Lire l’intégralité de l’article ici. 
 
 

 

Questembert. Une page se tourne au centre de secours et d’incendie de 
Molac. Successeur du Commandant Bousso, c’est désormais le Lieutenant 
Rival qui assume la qualité de chef de centre. Jean-Yves Bousso, qui débuté sa 
carrière de sapeur-pompier volontaire à 25 ans, en 1982, était chef de corps 
depuis novembre 1986. 
Sapeur-pompier volontaire depuis 40 ans, dont 35 comme chef de centre, le 
commandant Bousso, qui a reçu la médaille d’honneur Grand Or, a même 
participé à la création de l’actuelle caserne en 1991. En savoir plus. 

Initiatives de la Circonscription 

Josselin. Françoise Gatel, ministre déléguée chargée de la Ruralité, a procédé 
à l’inauguration du nouveau centre hospitalier en présence des élus, des per-
sonnels et des résidents. Un évènement qui a fait grand bruit dans la Petite 
cité de caractère. Pour rappel, les résidents ont intégré la nouvelle bâtisse, 
pensée sur trois étages, au printemps 2023 après 3 années de travaux. 
L’ambition : reconstruire l’hôpital tout en l’intégrant au maximum à la ville ; ce 
qui a nécessité le rachat de parcelles, la destruction de bâtiments déjà exis-
tants et, plus globalement, la rénovation de toute l’entrée nord de la Ville de 
Josselin. Lire l’article. 
Lire l’article. 

 
Lauzach. À occasion du 220ème anniversaire de la mort de l’abbé Pierre Noury, 
j’ai eu le plaisir d’inaugurer, au côté de la municipalité de Lauzach, à l’initiative 
du projet, une plaque commémorative bilingue français-breton, désormais pré-
sente sur la stèle de son village natal de Keglérec. Auteur de textes religieux, il a 
notamment pu traduire la Bible en breton. M’appuyant sur les travaux linguis-
tiques de l’abbé Noury, j’ai pu rappeler la richesse culturelle que représentent 
nos langues régionales, et l’importance de perpétuer cet héritage immatériel sur 
nos territoires. À ce titre, j’accueille avec satisfaction la décision du maire de 
Lauzach d’installer une classe bilingue sur sa commune. Tout lire. 

À 24 ans, Laurie Lefeuvre est la 
fière détentrice du prix du meilleur 
kouign-amann de Bretagne, et 
autant dire du monde, puisque 
cette spécialité est incontestable-
ment bretonne.  

La jeune pâtissière exerce ses talents 
dans la boulangerie-pâtisserie de 
Saint-Congard, qui avait déjà rem-
porté le prix en 2022. Le précédent 
boulanger-pâtissier, Ludovic 
Tocquet, avait tenté l’aventure avec 
succès. Laurie Lefeuvre, maintenue à 
son poste par les nouveaux cogé-
rants, Ève Daniel et Patrick Mon-
court, a renouvelé le titre en 2023. 
Pour une année de plus, la petite 
commune morbihannaise sera un 
point de visite incontournable des 
gourmands amateurs de douceurs 
sucrées. 

Portrait du mois 
 

Saint-Jean-La-Poterie. Joueuse, Flora relance un club de football gaélique 

  

Flora. Ce que découvre et pratique 
assidûment Flora, c’est un sport 
d’équipe irlandais à la croisée du 
football et du rugby, une discipline 
arrivée en France dans les an-
nées 1990. « Le football gaélique est 
très apprécié en Irlande, où il a été 
créé en alternative aux sports anglais 
(rugby et football). Il se joue à 15 con-
tre 15, sur un terrain de 150 m de lon-
gueur (un terrain de foot et demi), 
avec des buts qui ressemblent à des 
cages de foot prolongées par des 
perches. On utilise les pieds et les 
mains, ce qui, concrètement, signifie 
beaucoup de gestes techniques et de 
stratégies possibles. C’est une disci-
pline vraiment très intéressante ! » 

Flora Duquesne est joueuse de foot-
ball gaélique. Avec son association, 
elle vient de relancer à Saint-Jean-la-
Poterie, en pays de Redon, un club 
de football gaélique. Cette discipline 
la passionne depuis qu’elle l’a dé-
couvert pendant ses études à 
Rennes, et elle n’a plus arrêté de la 
pratiquer. Elle promeut un sport, 
mais plus encore, un état d’esprit, 
une dynamique et des valeurs. 

« J’ai découvert le football gaélique 
quand j’étais étudiante à Rennes. 
C’est un sport qui m’a aussitôt plu. J’ai 
joué dans le club de Rennes, Ar Gwazi 
Gouez (les Oies Sauvages), pendant 
plusieurs années. J’ai rejoint l’équipe 
de France, et j’ai participé à des 
compétitions internationales. Avec 
l’équipe de France, j’ai été champi-
onne d’Europe en 2022, et nous étions 
sur la 3e marche du podium du Cham-
pionnat du monde en 2023 », raconte 
Flora. Ce que découvre et pratique 
assidûment Flora, c’est un sport 
d’équipe irlandais à la croisée du foot-
ball et du rugby, une discipline arrivée 
en France dans les années 1990. 

perches. On utilise les pieds et les 
mains, ce qui, concrètement, signifie 
beaucoup de gestes techniques et de 
stratégies possibles. C’est une disci-
pline vraiment très intéressante! » 
Flora précise qu’en France, le foot-
ball gaélique a dû s’adapter. Il se 
dispute sur des terrains plus petits 
(ceux de football classique ou de 
rugby) et à 9 contre 9. […] 
En 2024, Flora obtient sa mutation 
en Bretagne, à Redon, et commence 
à enseigner au collège Anne-Marie-
Boudaliez (anciennement Bellevue). 
À nouveau, elle cherche un club de 
football gaélique. Il y en existe un, ou 
plutôt existait, mais il s’est éteint. 
Flora et Jean se fixent alors un nou-
veau défi: refaire vivre le football 
gaélique dans le pays de Redon. 
Nous nous entraînons à Saint-Jean-
de-la-Poterie. Nous avons reçu les 
soutiens amicaux des clubs de Vannes 
et de Guérande...” Lire en intégralité. 
 

 Lire l’intégralité de l’article. 

Flora Duquesne a remporté la coupe 
d’Europe de football Gaélique en 2022. 
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